
Beschluss: 
 
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
Die Zusatzfrage von Ratsherrn Arens, ob der Schulträger vorab von der Reduzierung der Lehrer-
kapazitäten in Kenntnis gesetzt worden ist, beantwortet Herr Humpe-Waßmuth mit „nein“. 
 


